

読者のページ 郵便くしまにあ



このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。いろいろな声をお寄せください。

がんばれ都井岬

●串間大好きさん

串間の親せきから市報が送ってきて、都井岬観光ホテルが閉館したことを知り、さみしい気持ちになりました。

都井岬観光ホテルといえば、新婚旅行では必ず行くコースでした。わたしも、小学校の先生が、串間にみえたときに一緒に行き、泊まったことを思い出しています。部屋から太平洋を眺めて、串間の素晴らしい所だと思っていました。無くなって、本当に残念ですね。

これからは、岬の駅でがんばってください。遠いところから応援しています。

思い出深い都井岬観光ホテルの閉鎖。串間大好きさんのさみしく感じる気持ちが伝わってきました。

この里へのお願いです

●M・Yさん

先日は、いこいの里の食事券で、釜めしと豆乳鍋をごちそうになりありがとうございました。何年か振りにいこいの里に行きました。温泉に食事、ゆっくりできて、とても幸せでした。娘はチキン南蛮でした。肉が柔らかくて、量もちょうど良かったです。

ちょっと残念だったのは、釜めしができあがるのに時間がかかり、鍋が終わっても炊きあがりませんでした。テーブルに持ってきて来る前に、釜めしは火を入れていてもいいのでは？ 鍋と一緒に食べられるように工夫してほしいと思いました。また、近いうちに行きたいです。

食事券のプレゼントありがとうございます。メニューがいろいろあったので、釜めしに限定しなくてもいいのではないのでしょうか？ 千円分の食事券とか、好きなものを食べたいです！

都井岬は多くの方の思い出が詰まった場所。きつと多くの方も同じさみしさを感じていることと思います。しかし、まだ都井岬の火は消えていません。これからも応援よろしくお願いします。

岬の駅を助けよう

●T・Tさん

オープン当時、あんなににぎわっていた岬の駅都井岬も梅雨、そして口蹄疫の影響で、客足が遠のいていると聞く。この広報の最後のページなどに、イベントのお知らせなどを載せることはできないのだろうか？

今の時期、あじさいも見ごろ。よかバスも4百円で利用できる。串間市民自らが行ってみなくては、他市の人に勧められないのではないだろうか？

このままでは、また、今年2

ご指摘のことについて、串間温泉いこいの里から次のように回答をいただきました。

はじめに、スタッフのおもてなしの配慮が欠けておりましたことおわびいたします。

通常は、ご注文をいただいた際に釜飯が炊き上がるのに20分程度時間を要する旨の説明をしますがその説明が欠けていたものと思われまます。また、ご予約をいただいた場合などはお食事の予定時間を伺ってその20分前に炊き始めるようにしています。なお、食事券につきましては限定メニューにしなくてもいいようにと協議していきたいと思えます。

時計をありがとう

●タンポポさん

串間市のライオンズクラブは、結成50周年を迎えました。何か地元へ貢献しようと思ひ、市の運動公園の入口を上った所に高さ45mの太陽光発電式の電波時計を贈りました。駐車場や陸上競技場のトラックからも見える場所、また、土台部分には、皆さんが真心をこめて優しく、花だんに花を植えたとのこと、市民の皆さんをはじめ、公園を利用される県外の方々にとって

も、たいへんうれしく、喜ばし

月と同じ状態に陥ってしまっ

口蹄疫や梅雨でたいへんな中、がんばっている岬の駅都井岬。そんな岬の駅を応援するため、広報くしまでもどんどんど都井岬を紹介していきます。都井岬の魅力を感ずるような記事を書いていきますので、広報くしまで都井岬の記事を見かけたらぜひ都井岬に足を運んでみてくださ

変わりゆく串間

●N・Sさん

都井岬で思い出したことで、僕がまだ小学生のころに父と父の兄と3人で釣りに行ったことを思い出します。そのころは、今は無くなってしまいました都井岬観光ホテルの売店まで、1人で、父と父の兄の飲み物を買に行っていたので、今でも思

いことですね。アラ、今何時と思つたら、見上げれば電波時計がある!!

ライオンズクラブの皆さん、本当にありがとうございました。

ライオンズクラブの皆さんのお気持ち、本当にすばらしいですね。ますます使いやすくなった運動公園に、多くの方が訪れるようになると良いですね。

「広報くしま」では皆さんからのお便りをお待ちしています。楽しかったこと、悲しかったこと、うれしかったこと、頭にきたこと、串間市への提言、イラストや写真入りでも結構ですので、どしどしお便りをお寄せください。

また、表紙のご夫婦や、スロークラウド、スローライフのコーナーに登場していただけの方や随想のコーナーで串間への思いを伝えたいという方も募集しています。自薦他薦は問いませんが、こちらもどしどし連絡ください。お待ちしております。



おたより待ってます

◎この広報紙を読んだ感想や今後取り上げてほしい記事、医療講座に関する質問、串間市への思い、あなたの身近な出来事、何でも好きなことを書いてください。

↓点線に沿って切り取ってください。(官製はがきでも可)

市民憲章

わたしたちは、

1. 豊かな自然を大切に、これをいかしましょう。
1. お互いを信じ、心をあわせ、平和で明るいまちをつくりましょう。
1. 健康で働くことに誇りを持ち、豊かな住みよいまちをつくりましょう。
1. だれにも親切にし老人をいたわり、子どもに夢と、しあわせをあたえましょう。
1. 教養を高め文化のまちをつくりましょう。

◎市の木/そてつ ◎市の花/かんな
◎市の鳥/めじろ ◎市の花木/山桜
◎人口 20,422人 (前月比 -25)
男 9,361人 女 11,061人
世帯数 8,771世帯
(平成22年7月1日現在)

で、ある日、風景が変わっていることに気がついて、びっくりしてしまいます。またのお便りお待ちしております。

6月の思い出

●あゆめんのちゃんママさん

6月の都井岬にはいろいろな思い出がいっぱいです。都井岬のアジサイロード。アジサイは雨に似合う花です。梅雨はとも嫌いな季節ですが、都井岬のアジサイは、雨が降らないと鮮やかさが増してくれません。今年もアジサイを見に行つて、岬ならではのいやしの風景を、わたしの心に残しておきたいと思

います。

わたしの花だんにも、5本のアジサイを今年植えました。どんな色の花をつけて、わたしの心もですが、通る人の目を楽しませてくれることかと思

います。

串間は今後、どう変わるのかわりたいですね。またお便りを出しますのでよろしくお願

いします。

残念ながら都井岬観光ホテルは無くなってしまいました。が、「岬の駅都井岬」となり、今もがんばっています。串間も少しずつ変わってきていますね。町並みも少しずつ変化しているの

です。

6月の雨の中に咲くアジサイ、とてもきれいですね。実は6月